



---

# FANFARE IRAULTZA SIETE AÑOS DE MUSICA

---

La fanfare Iraultza es una de las actividades de la sociedad del mismo nombre, y surge a raíz de una txaranga formada para actuar con el grupo de danzas vascas de esta sociedad.

José M.<sup>e</sup> Huarte, txistulari del grupo fue el fundador de la actual fanfare, comprando los instrumentos y enseñándonos a los jóvenes de ésta.

Nuestra primera actuación como fanfare fue en Junio de 1980, saliendo con un repertorio de 10 canciones. Desde entonces la fanfare se ha ido consolidando hasta nuestros días en que la fanfare ha alcanzado un prestigio y un nombre reconocido en localidades como: Huesca, Gerona, Barcelona, Zaragoza, León, Francia y todo Euskadi.

La fanfare Iraultza cuenta en la actualidad con 45 jóvenes, que sin ningún interés lucrativo, ensayan y actúan por —nunca mejor dicho— amor a la música, destinando todos sus ingresos a la compra de instrumentos, vestuarios y demás accesorios necesarios para el mejoramiento de ésta.

Desde hace dos años esta fanfare se ha preocupado por organizar el "Musikaren Jaia", con la intención de llevar al pueblo renteriano la música que ellos mejor saben hacer, la de las fanfares, trayendo al pueblo el mayor número de fanfares y txarangas con el fin de animar sus calles.

De cara al presente año la fanfare Iraultza dispone de un apretado calendario de actuaciones que ya van siendo tradicionales. Citemos algunas de ellas:

Las tamborradas donostiarras, Caldereros, Carnavales, giras por Francia, Alemania, Barcelona, Gerona, León, Navarra, Huesca y otras más...